
Protokoll 16.06. MULE
Protokoll: Patrick Mélix

Updates:

1) Wahlergebnisse sind da.

2) Schücking weist darauf hin, dass Senatsangelegenheiten nur hochschulöffentlich sein sollten. Auf
unserer Homepage ist das nicht mehr der Fall. Gespräch lief aber gut und die Grauzone ist jetzt 
nicht mehr grau. Siehe auch Protokoll der AG. Berichte werden in Zukunft kürzer.

3) Bildungsstreik: Frau Prof. Richter berichtet von den Plänen des Bildungsstreiks 2017

• Eine Gruppe aus Berlin versucht zzt. den Bildungsstreik zu initiieren.

• Zielgruppe soll der akademische Mittelbau an Hochschulen sein.

• Beteiligt u.a. auch die Gruppe prekäres Wissen, SDS, u.v.m.

• Es wurde durch Rosa-Luxemburg eine Stelle für Vernetzung der Initiativen zu sorgen

• Frau Prof. Richter wird die Ergebnisse des Treffens an die MULE weiterleiten

4) Mattheo vom GWZO und dessen Betriebsrat:

• Das GWZO wird 2017 zu einem Leibnitzinsitut. Aber: Damit einhergeht ein 
Haushalt.

• Damit wird automatisch das WissZeitVG für diese gültig. Da fast alle Mitarbeiter 
schon länger als 10Jahre dabei sind müssten alle Verträge entfristet werden.

• Die meisten Verträge (ca. 35) laufen 2019 aus, dann müssten viele gehen.

• Der Betriebsrat veranstaltet eine Mitarbeiterversammlung und würde gerne einen 
Vertreter der MULE einladen um über das WissZeitVG zu berichten. 

• Das ganze findet am 29. um ca. 15Uhr statt.

5) Senat:

• Bericht Umsetzung WissZeitVG: Formular etwas angepasst, der Chef muss jetzt 
auch  Unterschreiben. Beide Seiten sind aber nach wie vor nicht zufrieden (Profs + 
Mittelbau)

• Wahlen mit den Studis waren wieder ein Durcheinander.

• Stellungnahme HEP2025, insgesamt positiv. 

• Doppelhaushalt war Thema, wie immer weniger Geld

Vollversammlung:

• Raum 420 im NSG ist gebucht.



• 28. Juni 19.00Uhr

• Inhaltlicher Schwerpunkt: PEK

• Werbung:

◦ Mailverteiler wird versucht, ansonsten über PR

◦ über Dekanate, Facebook, Homepage

◦ über gewählte und nicht gewählte Fakultätsratsmitglieder 

◦ A3-Plakate analog zu letztem Jahr, Verteilung über Poststelle

◦ Lumag (Jana)

◦ Bildschirme Uni

• Rektorat wird wieder zum Grußwort eingeladen

• Interaktive Arbeit zum PEK: Es wird drei Gruppen geben, die sich mit jeweils einer Frage 
beschäftigen: "Postocphase", "Promotion", "Was muss die Uni beitragen?"

• Im Anschluss Bier in der MB

• Inhalt:

◦ Begrüßung

◦ Bericht inkl. AGs

◦ PEK (Input, Arbeitsphase und Präsentation)

◦ Wahlen

◦ Ausblick

◦ Ausklang

• Kandidaten: Thomas, Patrick

Stellungnahme HEP:

• Entwurf Kommentar ging über den Verteiler

• Strittig: Kommentar zum MINT-Fokus -> bleibt

• einzelne weitere Punkte noch aufgenommen

• PM wird morgen früh geschrieben (Jana, Patrick)

• Sollen wir das auch an die AfD schicken? -> Nein.

Dies Academicus - Alternative Hochschulsysteme:

• es geht voran

Verschiedenes:



• Daniel meldet sich beim Lumag

Personalentwicklungskonzept (PEK):

• AG des Senats hat sich inzwischen dreimal getroffen

• Langsamer Vortschritt, zzt. Thema: Haushaltsstellen bei Promotion

• Konditionierung Promotion 2+1 ist gestrichen, 3 Jahre werden Standard

• Vorbereitungsphase zur Promotion soll neu eingeführt werden, Status: Forschungsstudent

• Möglicherweise sollen WHK Mittel von der Uni bereit gestellt werden um die 
Vorbereitungsphase zu finanzieren

• Problem: Definition Beginn der Promotion und Erstvertrag

• 6jahres Regelung und Kinder: Missverständnis zwischen Vertragslaufzeit und maximale 
Befristungszeit

• Dienstvereinbarung soll wohl nicht mehr vom Hochschulpakt gefordert werden


